

TERUEL • INVESTIGACIÓN EN EL CAMPUS DE TERUEL

Miembros del grupo Gesport entrevistan a la presidenta de la Federación de Vela

El encuentro forma parte del estudio europeo sobre el papel de la mujer en la gestión deportiva

Redacción
Teruel

Los miembros del grupo Gesport (proyecto Erasmus *El gobierno corporativo en las organizaciones deportivas: un enfoque de género*), Juan Bernardo Pineda y Luisa Esteban, coordinadora del proyecto, ambos profesores de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de Zaragoza, junto con la profesora Emilia Fernandes de la Universidad de Minho (Portugal), visitaron las instalaciones de la Federación Española de Vela (RFEV), ubicada desde el año pasado en Santander, para entrevistar a su presidenta, Julia Casanueva.

El grupo de investigación le hizo una entrevista que formará parte de una de las diez que se harán a otras destacadas mujeres en el gobierno corporativo de las federaciones deportivas en España, y en el resto de países participantes en el proyecto: Italia, Portugal, Turquía y Reino Unido. En los otros cuatro países que conforman el estudio se realizarán el mismo número de entrevistas en cada uno de ellos, hasta completar un total de cincuenta.

Casanueva entró en la presidencia de la Federación Española de Vela tras un proceso complejo en el que era preciso sanear la federación en un momento en el que la organización se encontraba con graves problemas económicos ajenos a los estrictamente deportivos. La búsqueda de la



La presidenta de la Federación Española de Vela, Julia Casanueva (i.), con los investigadores de Teruel y Portugal

transparencia fue uno de sus objetivos a su llegada a la institución.

En la entrevista se le hicieron preguntas relativas al papel de la mujer en este tipo de organizaciones y más concretamente en los órganos de gobierno, y también otras relacionadas con la presencia de las deportistas en los medios de comunicación. Respecto a esto último aspecto, Julia Casanueva consideró que hasta ahora ha habido un gran protagonismo del hombre, cual-

quier triunfo en los medios ha estado relacionado con deportistas masculinos, a excepción de unos pocos casos de mujeres. De hecho, hay campeonas del mundo que no han tenido ninguna repercusión en los medios de comunicación. Falta mucha conciencia, "los mismos éxitos en chicos salen más que los de las chicas", comentó. La presidenta de la Vela española no cree que su cargo, por el hecho de ser mujer, tenga que ser representado en los medios como algo especial, no quie-

re tener ningún protagonismo por ser mujer, pero tampoco quiere tenerlo menos que cualquier otro compañero.

A la pregunta de su ideal de la figura del presidente o presidenta de una federación, Julia Casanueva indicó que el modelo ideal de un presidente de una federación para ella debería de ser el de una persona que haya estado metida en el deporte desde pequeña, con una carrera universitaria, con dominio de idiomas y con un máster en gestión deportiva.

El ApunTe

Un proyecto Erasmus liderado por Teruel con cinco países implicados

El gobierno corporativo en las organizaciones deportivas: un enfoque de género (Gesport) es un proyecto Erasmus en que participan cinco universidades de Italia, Portugal, Turquía, Reino Unido y España que está coordinado desde Teruel.

Para la presidenta es muy importante que a las mujeres se las reconozca por su valía, por sus conocimientos y apuesta por la educación para evitar la discriminación. En temas de gestión opina que las mujeres pueden tener el mismo potencial que los hombres, por ello su principal desafío es que les acepten como lo que son y aseguró que "hay que ir paso a paso para conseguirlo". "A veces somos nosotras mismas las que nos discriminamos", comentó y animó a las mujeres a ser valientes y proponerse conseguir sus objetivos, y sobre todo las animó a no abandonar.

Casanueva apostó por un equilibrio de género en el deporte, y aseguró que le encantaría que desde las instituciones se favoreciera la educación en igualdad.

Acordonan el Cerro de los Alcaldes al desprenderse una parte del muro por las lluvias

Los vecinos avisaron a la Policía Local y hoy se intervendrá

Redacción
Teruel

La Policía Local de Teruel acordó ayer una parte del Cerro de los Alcaldes ante el peligro de desprendimiento que presentaba una parte del muro de piedra que lo rodea, que comenzó a deslizarse despegándose del resto a consecuencia de las lluvias.

El aviso lo dieron los vecinos del barrio de San Julián al comenzar a circular por las redes sociales fotografías que mostraban cómo otro fragmento del muro de piedra se había despegado y había cedido comenzando a deslizarse por la pendiente, aunque anoche permanecía en su sitio y no se había desprendido por completo.

El presidente de la Asociación de Vecinos del Barrio de San Julián, Pepe Polo, explicó que llamó a la Policía Local, donde le informaron de que tan pronto como tuvieron conocimiento habían procedido a acordonar la zona para que nadie se acercara ante el riesgo del desprendimiento, y que en ese momento ya estaba acotada la zona.

Desescombro

También le informaron de que a partir de hoy los arquitectos municipales podrán intervenir para proceder al desescombro, ya que el muro había cedido, dijo Polo.

El presidente del barrio recordó que el Cerro de los Alcaldes es un lugar emblemático de esta parte de la ciudad, visible desde

los viaductos y el Centro Histórico, que originalmente estaba rodeado en su totalidad por un muro de piedra, parte del cual se ha ido desprendiendo y solo se conserva en una zona del perímetro.

La parte de la pared de piedra desprendida ha cedido a consecuencia de las intensas lluvias que han caído durante la Semana Santa en la capital turolense, que han afectado también al asfaltado en otros puntos de la ciudad, incluso fragmentando la calzada a consecuencia de la humedad.

Debido a las lluvias la Policía Local y los Bomberos de la DPT también tuvieron que intervenir el viernes en la calle Polvorín que da acceso al cementerio, al caer sobre la calzada un pino de un terreno particular anexo.



El muro de piedra desprendido del Cerro de los Alcaldes visto desde San Julián